



## SUPLEMEN BAHAN SHARING COOL RAYON III JANUARI 2023 - MINGGU #2

### PESAN UNTUK MURID KRISTUS (1)

*Awasilah dirimu sendiri dan awasilah ajaranmu. Bertekunlah dalam semuanya itu, karena dengan berbuat demikian engkau akan menyelamatkan dirimu dan semua orang yang mendengar engkau. – 1 Timotius 4:16*



Kitab 1 Timotius adalah surat penggembalaan Rasul Paulus kepada Timotius yang sedang tinggal dan melayani di kota Efesus. Rasul Paulus menasihati Timotius, murid yang dikasihinya agar hati-hati dengan ajaran-ajaran sesat yang ada di kota itu dan jangan terpengaruh, karena ada beberapa orang yang menjadi murtad dengan mengikuti roh-roh penyesat dan ajaran setan, yang masih percaya takhayul dan dongeng-dongeng. Timotius diingatkan untuk tetap hidup dalam kebenaran firman Tuhan dan mengajarkannya kepada orang-orang soal tertib hidup dalam keselamatan yang diberikan Allah dalam iman. Hal yang sama seperti Timotius lakukan, kita pun sebagai murid Kristus juga wajib melakukannya saat ini.

Ada beberapa hal yang wajib dilakukan sebagai seorang murid Kristus:

#### 1. Awasi Diri

*Hiduplah sebagai anak-anak yang taat dan jangan turuti hawa nafsu yang menguasai kamu pada waktu kebodohanmu, tetapi hendaklah kamu menjadi kudus di dalam seluruh hidupmu sama seperti Dia yang kudus, yang telah memanggil kamu, sebab ada tertulis: Kuduslah kamu, sebab Aku kudus. – 1 Petrus 1:14-16*

Awasi diri adalah hidup kudus sesuai firman Tuhan, mawas diri, dan berjaga-jaga akan hidupnya. Seorang murid Kristus harus menyadari bahwa ia menjadi contoh/ teladan yang baik bagi orang-orang di sekitarnya. Untuk itu ia harus menjaga dirinya agar tidak menyimpang dari kebenaran firman Tuhan baik dalam perkataan maupun tindakan. Ia juga harus terus menjaga kasih, kesetiaan, dan kemurnian kepada Tuhan. Jadi mari kita melakukan segala sesuatu sesuai firman Tuhan.

Dengan melakukannya setiap hari itu akan membentuk karakter Kristus dalam dirikita.

#### 2. Awasi Ajaran

*dan ajarlah mereka melakukan segala sesuatu yang telah Kuperintahkan kepadamu. Dan ketahuilah, Aku menyertai kamu senantiasa sampai kepada akhirzaman. – Mat.28:20*

Seorang murid Kristus selain awasi diri juga harus senantiasa awasi ajaran. Murid Kristus harus mengajarkan ajaran yang benar dan memperhatikan apa yang diajarkan kepada orang lain. Jika lalai, itu akan menyesatkan banyak orang. Untuk itu kita perlu berhati-hati di setiap pengajaran yang kita dengar. Di dalam wadah GBI Gatot Subroto, adalah lebih baik dan lebih aman kita mendengarkan dan melakukan apa yang disampaikan oleh Gembala Pembina dan Gembala Rayon. Dengan demikian kita menjaga diri kita dan orang lain yang kita ajar terhadap ajaran-ajaran berbeda, menyimpang bahkan menyesatkan. Semua ajaran yang benar itu bisa kita dapatkan di dalam setiap khotbah-khotbah Gembala Pembina dan Gembala Rayon, serta juga di setiap tayangan “Voice of Pentecost”.

#### ACTION:

- Mari kita bersama-sama mengevaluasi diri kita, apakah ada pengajaran kitayang salah, adakah hidup kita sudah menjadi teladan bagi orang percaya lainnya. Mari kita sama-sama minta ampun dan komitmen kepada Tuhan Yesus untuk senantiasa mawas diri dengan hidup dan ajaran kita